

Firman inédito convenio para reforzar iniciativas de capacitación educativa

SLEP Chiloé materializó acuerdo de colaboración con la Universidad del Desarrollo.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

El primer convenio de colaboración con una casa de estudios superiores, suscribió el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Chiloé. El documento firmado entre el director ejecutivo, Pablo Baeza y el director de Formación Continua de la Universidad del Desarrollo, Nicolás Jiménez, tiene por objetivo, entre otros, facilitar y enriquecer las tareas propias de ambas partes.

Las instituciones se comprometieron a colaborar en ámbitos como la ejecución de actividades de capacitación, tanto en seminarios, talleres, cursos, como en programas de estudios de distinto tipo realizadas por la Facultad de Educación de la universidad, como también la investigación y el conocimiento en diversas materias que fortalezcan la educación pública en el territorio.

“Para nosotros como sostenedores, es muy importante ir generando vinculación con las casas



LOS PERSONEROS RELEVARON EL ACUERDO EN BENEFICIO DE LOS EDUCANDOS DE LA PROVINCIA.

de estudios en distintas áreas. Dentro de lo que es esta firma de convenio, la Universidad del Desarrollo nos ha facilitado dos expositores de alta calidad en materia de ley TEA, inteligencia artificial y de resolución de conflictos en los contextos diversos que tenemos

“**Es muy importante ir generando vinculación con las casas de estudios”.**

Pablo Baeza, director del SLEP.

en nuestros establecimientos”, dijo el director ejecutivo de SLEP, Pablo Baeza.

OBJETIVO

Por su parte, el director de Formación Continua de la Universidad del Desarrollo, Nicolás Jiménez sostuvo que “el objetivo que te-

nemos con la firma de estos convenios es traer lo que nosotros vamos generando desde el punto de vista del conocimiento, la investigación y la evidencia que éstas generan, traerlas a los territorios donde no tenemos sede, pero donde sí hacemos actividades. Queremos apoyar

al SLEP en su funcionamiento, desarrollo de los servicios educativos trayendo investigadores, como fue la visita de Marcela Tenorio”.

En esta misma actividad efectuada en el Liceo Galvarino Riveros Cárdenas, se llevó a cabo la charla: Prácticas que cuidan. Apoyos efectivos frente a conductas que nos desafían en niñas y niños en el contexto escolar, dictado por la psicóloga de la Universidad de Los Andes de Bogotá y doctora en psicología de la PUC, Marcela Tenorio, para los equipos PIE y de convivencia escolar de los establecimientos educacionales de la provincia.

DIÁLOGO

Este conversatorio se sumó al realizado por la misma profesional en la Escuela Diferencial Antu Kau donde dialogó con apoderados y el efectuado por el magister en Gestión Curricular y Proyectos Educativos, Vladimir Rubilar, sobre inteligencia artificial, para los estudiantes del Liceo Francisco Coloane. ☺